

Arganda estrenó pistódromo y ofreció espectáculo

Texto y fotos: Jesús Gómez "el Brinjo"



PRUEBA A PRUEBA.

En Arganda del Rey, tres equipos de atletismo —C. P. Arganda, Atletas C. P. y C. La Unión— ya tienen pista. La colaboración entre el Ayuntamiento, la Diputación, el Consejo Superior de Deportes y un grupo de personas han hecho posible esta realidad, vista la carencia a nivel nacional e internacional de esta zona. La comisaría con la que se inauguró la instalación fue encabezada por el alcalde de la localidad, Pedro Díaz, acompañado de diversos personajes vinculados con esta modalidad. Nada más entre ellos el presidente de la Española, Antonio González.

A partir de ahí dieron comienzo los Campeonatos de España absolutos. En la nuevo pistódromo de 175 metros de cuarta con pista, ya tiene cuatro normas para su historia, ya por ser los primeros en entrar en meta por primera vez. De los ocho triunfos en juego, tres quedaron para José Mesequer y uno para Javier Romera; en femenino, dos para Cristina Alonso y dos para Celia Cobos. Estos Campeonatos de España fueron calificados por los atletas como uno de los más rápidos y emocionantes de los últimos tiempos.

GONZÁLEZ CON LOS CAMPIONES

Alfonso entró primera en meta, siguiéndole Celia Cobos a 20 décimas y Nuria Pradel a doce de Celia.

En 5.000 metros masculinos ya entraron como auténticos jabatos, viendo en cabeza los componentes de la selección. A media carrera solo quedaban cinco corredores para disputar el sprint final, desengangando Mesequer y entrando solo en meta. En quanto lugar, Óscar Juárez, que impuso record durante todo el Campeonato por su buena forma tras dos años fuera de la competición.

En 10.000 metros femeninos, las corredoras fueron a por todo. La salida se llevó que repitió por cuenta de Ana Vilá Martínez que se incorporó luego a la carrera. Varias corredoras se salieron del pelotón, pero Celia Cobos lograba una primera seguidilla de Nuria Pradel. En 20.000 metros masculinos, iría carretera. Salieron como flechas con



Aeromarítima, s.a.

Aeromarítima, s.a.